

DocID: 1581122

MediaID: 0230

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 4240mm²

Order: 0050783

Category: Region

Kloster klagt gegen Tieraktivisten

Ingenbohl: Die Verantwortlichen des Klosters Ingenbohl sollen Klage wegen Hausfriedensbruchs gegen einen oder mehrere Tieraktivisten des Vereins gegen Tierfabriken erstattet haben. Dies schreibt der Verein auf der Homepage. Die Klage richtet sich gegen den oder die Fotografen der Aufnahmen, die offenbar ohne Bewilligung im klösterlichen Schweinezuchtbetrieb entstanden sind. Der Präsident des Vereins, Erwin Kessler, sei deswegen polizeilich vernommen worden, habe aber die Aussage verweigert, heisst es weiter. Der Verein gegen Tierfabriken bezeichnet den Zuchtbetrieb auf seiner Homepage als «Tier-KZ». (haz)

